

**Un drame à Sainte-Anne.** — Pendant qu'entouré de ses internes, le médecin en chef de l'asile de Sainte-Anne passait sa visite, hier matin, un des aliénés sauta brusquement hors de son lit, et, armé d'un couteau, se jeta sur un des internes M. M..., auquel il fit une blessure assez dangereuse pour que, sans complication, le blessé soit forcée de garder le lit pendant plusieurs jours.

Quant à l'aliéné, il a été recouché dans son lit ; il est gardé à vue par des infirmiers. On pense qu'il a agi dans un moment de folie furieuse dont l'accès n'avait pu être prévu.